

Córdoba, mayo 26 de 1960.

Al Sr. Decano de la  
Facultad de Filosofía y Humanidades  
Prof. Adalmo Montenegro  
S /D

---

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. a fin de comunicarle que en el caso de que se decida mi concurrencia a los Congresos de Viena y de París, el suscrito estaría ausente a partir de mediados de julio hasta mediados de septiembre. Durante este lapso no se verían afectadas para nada las actividades docentes pues, previendo estas circunstancias he dictado en el primer cuatrimestre los cursos completos de Antropología (con 24 alumnos de promoción y 32 inscriptos) y el de Arqueología (con 44 alumnos de promoción) y una concurrencia media superior a 55 alumnos. Por estos motivos en nada se alterarían las actividades habituales del suscrito en esta casa.

Enégole se adjunte la presente nota al expediente respectivo.

Saludo a Ud. muy atte.:

Alberto Rex González